
Protokoll der Gemeindevollversammlung (GVV) der Evangelischen 

StudentInnengemeinde (ESG) Oldenburg vom 21.06.2017 

 

a) Feststellung der Mitgliedschaft der anwesenden Personen 
Mitgliedschaft aller Anwesenden festgestellt 

b) Wahl der Versammlungsleitung 
Protokoll: Jonna, Moderation: Björn, Redeliste: Sonja B. 

c) Feststellung der Beschlussfähigkeit 
13 Mitglieder der ESG anwesend 

d) Genehmigung des Protokolls der letzten GVV 
genehmigt 

e) Genehmigung der endgültigen Tagesordnung 
„Sonstiges“ wird der Tagesordnung hinzugefügt 

Rechenschaftsbericht des teams 
Jenny berichtet vom Zukunftswochenende in Immer, von der Programmplanung vor 

der Vorlesungszeit, den regelmäßigen Treffen (1x mit Förderverein), dem 

Alltagsgeschäft des teams, der Organisation von besonderen Veranstaltungen 

(Semesterabschlussgottesdienst des letzten Semesters; Begrüßung ISO; 

Semesteranfangsgottesdienst; Gartentag; Vortrag von Maike Axenkopf; Kulturnacht; 

Pilgern; Sam Childers; Internationales Sommerfest; Radtour an die Nordsee) 

f) Entlastung des teams 
Sonja beantragt die Entlastung des teams. Einstimmig angenommen 

g) Berichte aus den Gruppen 
Politiktreff: Passend zu der Veranstaltung im Kontext von Sam Childers haben wir 

sukzessive uns vorerst mit Definitionen von Gewalt, später mit Formen von Gewalt 

und Gewaltlosigkeit auseinandergesetzt. 

Red Rooster: Der Chor probt fleißig, hatte ein schönes Probenwochenende mit guter 

Beteiligung, nahm am Kirchentag teil, was sich als schönes Erlebnis herausstellte. Auf 

dem Kirchentag hat der Chor einen namibischen Chor kennengelernt, den man in 

Oldenburg wiedertraf. Demnächst sind zwei Konzerte in Aussicht. 

Mittagstisch: Sonja und Sanja kochten meist, immer zwischen 6 und 10 Leute da, 

Überreichung des goldenen Kochlöffels und Pasta als Dankeschön an Sonja und Sanja 

Gitarrentreff: Theorie und Praxis, neue Anfänger 

Stimm-Ich: Weiterhin regelmäßige Proben, sind derzeit zu sechst, suchen 

Verstärkung im Alt und Tenor, werden auch wieder an den Chor-Konzerten 

teilnehmen, ein eigenes Konzert steht als nächstes Ziel an 

Freitag-Abende: 

Kreativ-Abend: Es wurden Stoffe gebatikt, es wurde genäht und es wurde ein Bild, 

welches nun im Büro hängt, gestaltet. Wenig Rückmeldung, aber Anja und Sonja 

hatten auf jeden Fall sehr viel Spaß. 



Spiele-Abend: Gut besucht bis auf die letzten beiden Treffen; nett gespielt; Einen 

Freitag-Abend gab es ein sehr nettes Kickertunier. Diesen Freitag wird an den 

Dobbenwiesen gepicknickt und Indiaka gespielt. 

Taize-Andachten: Besucheranzahl durchwachsen, evtl. kommt es im Winter besser 

an. 

h) Bericht des StudentInnenpfarrers/ der StudentInnenpfarrerIn 
-entfällt- 

i) Bericht der hauptamtlichen MitarbeiterInnen 
Louisa kann aufgrund der Geburt ihres zweiten Kindes heute hier nicht anwesend 

sein. Philip hat Karte für Louisa vorbereitet. 

Louisa berät derzeit soweit es geht auf Anfrage, Kontaktangebot per E-Mail besteht. 

Philip berichtet, dass Louisa ein weiteres Jahr Stipendiatin bleiben wird. Es gibt 

weiterhin viele Anfragen. Vor allem Anfragen bzgl. finanzieller Mittel bestehen, die 

allerdings leider nicht direkt „bedient“ werden können. 

 

Bericht vom Förderverein wird eingeschoben durch Philip: 

Es war in den letzten Monaten etwas ruhiger. Finanzierung funktioniert derzeit. 

Förderverein freut sich über Aktivitäten, Bestand der Räumlichkeiten. Aktuell wurde 

letztens die Gemeinnützigkeit wiederbescheinigt. Es besteht weiterhin unter 

anderem die Idee mit Jan die Predigtreihe als Buch zu veröffentlichen. Werbung für 

Mitgliedschaft im Förderverein. Philip steht weiterhin offen für Fragen bzgl. des 

Fördervereins. 

j) Von der vorausgegangenen GVV festgelegte Punkte 
- Entfällt - 

k) Anstehende Wahlen 
Wahl des teams: In Abwesenheit kandidieren Lea und Anka. 

- Torsten schlägt Pause vor zur Beratung 

Nach 5 Min. wird Sitzung fortgesetzt. Als Kandidaten stehen nun zur Wahl: Lea, Anka, 

Jenny, Björn 

Simon bedankt sich bei den Ehemaligen 

Es wurden gewählt: Anka, Lea, Jenny, Björn mit jeweils 13 Stimmen. Alle nehmen die 

Wahl an. 

Philip berichtet von der Intention der Besetzungskommission. Diese wird benötigt 

falls ein neuer Stipendiat gesucht wird. Es wäre schön bis zu 3 studentische Vertreter 

zu haben, die sich bereit erklären würden 

Für die Besetzungskommission kandidieren: Sonja B., Jakob, Jonna, Sonja K. 

Es wurden gewählt: Sonja B. (12), Jakob (8), Jonna (12), Sonja K. (11) 

l) Sonstiges 
--- 


